



Chorale

publié le 02/10/2013

La chorale du collège est à nouveau en piste, pour un "Voyage métissé" : Brésil, Cuba, Jamaïque, musique Tzigane, Iles Samoa, Afrique ...

Les répétitions ont lieu tous les mardi de 12h30 à 13h25 en salle de musique.

Le concert sera donné à Bocapôle à Bressuire la 1ère semaine de juin, nous sommes toujours accompagnés de nos 3 musiciens professionnels : Didier Marquet au piano, Anthony Chandouineau à la guitare et Laurent Chopin à la batterie.

Il faut maintenant très vite venir s'inscrire auprès de la vie solaire au de Mme Bonneau.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.